

Info 14/2016 vom 13.April 2016

Am Samstag gab's nun das erste Heimspiel für Miesenbach in Frühjahr. Und die Gäste legten gleich ordentlich los. Man sah dass sie von Miesenbach Punkt mitnehmen wollten. Und es gelang ihnen nach einer Viertelstunde auch das 0:1. Doch praktisch im Gegenzug machte Bruno mit dem Kopf das 1:1. Jetzt ging ein Ruck durch unsere Mannschaft. Und so folgte 10 Minuten später durch einen Elfer vom Florian der Führungstreffer. Und weitere 10 Minuten Später traf Gecki zum 3:1. Jetzt waren wir auch die bessere Mannschaft. Nach einer Stunde wurden wir dann schwächer ohne aber die Gäste wirklich aufkommen zu lassen. Mit einen Doppelpack in der 83 und 92 Minute machte unsere Neuerwerbung Slaven alles klar. Super Burschen. Gratulation. Und in der Tabelle einen Platz gewonnen. Und nächsten Sonntag geht's zum Tabellen siebten nach Kathrein.

Der UFC Miesenbach beschreitet neue Wege

Der UFC Miesenbach zeigt sich besonders aktiv für die sportliche Förderung der Kinder. So wurde ein Sporttag für alle Kindergarten- und Volksschulkinder abgehalten, bei dem neben lustigen Spielen und Bewerben auch eine kleine Jause als Abschluss nicht fehlen durfte. Ab sofort werden über das vom Land Steiermark geförderte Projekt „Bewegungsland Steiermark“ wöchentlich drei zusätzliche Sporteinheiten für die 5- bis 10-jährigen Kinder von den beiden Trainerinnen Lisa Schneeflock und Julia Sulzer angeboten. Zusätzlich gab es in der Volksschule ein einwöchiges Sportprojekt von „Xund ins Leben“ zum Thema Gewaltprävention. Jugendleiter Emanuel Höller und Obmann Reinhard Pöllabauer freuen sich über die vielen sportbegeisterten Kinder in Miesenbach!

Bilder vom Spiel und vom Sporttag gibt's wie immer auf:

<http://www.ufc-miesenbach.at/startseite.html>

<https://www.facebook.com/ufc.miesenbach/>



Mit sportlichen Grüßen

[K@r1 Maderbacher](mailto:K@r1.Maderbacher)

www.ufc-miesenbach.at

[UFC auf woche.at](http://UFC.auf.woche.at)

www.facebook.com/ufc.miesenbach

ufc-miesenbach@aon.at

